

Sikap Memicu Perpecahan, Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Kecam Pernyataan Anggota Komisi 1 DPR RI Efendi Simbolon yang Tidak Terpuji

HermanDjide - PANGKEP.SELARASNEWS.COM

Sep 12, 2022 - 19:31



Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro SE MM, N. Han.

PANGKEP- Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, S.E., M.M., M.Han saat dihubungi di Pangkep Senin (12/9/2022) mengecam atas pernyataan

anggota komisi 1 DPR RI Efendi Simbolon

Mengucapkan selamat Hari Ulang Tahun (Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan dan Putra Putri TNI Polri (FKPPI) ke - 44, Jaga Persatuan dan Kesatuan, Jangan Mudah Dipecah Belah, NKRI Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat" ujarnya.

Pada peringatan HUT FKPPI ke - 44 tahun 2022 ini *Dandim 1421/Pangkep,* juga mengulas serta menyampaikan kecamannya terhadap Pernyataan Anggota Komisi 1 DPR RI EFENDI SIMBOLON terkait Isu Disharmoni antara Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa dan Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal Dudung Abdurachman pada saat rapat kerja dengan Panglima TNI di DPR, Senin tgl 5 September 2022.

. Kejadian tersebut merupakan salah satu contoh sikap dan tindakan sangat tidak terpuji, sikap yang dapat memicu perpecahan dan sangat tidak pantas ditujukan kepada para Pimpinan kami.

Dan terlebih lagi dengan ucapannya yang menyatakan "TNI seperti gerombolan yang melebihi Ormas, tidak ada kepatuhan"

Pernyataan EFENDI SIMBOLON Politisi PDI Perjuangan tersebut merupakan Isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya.

Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal Dudung Abdurachman

Menegaskan bahwa hubungan beliau dengan Panglima TNI "Baik - baik saja dan tidak ada perpecahan" TNI saat ini sangat Solid.

Sebelumnya *Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa* juga _Sudah menegaskan bahwa hubungan Panglima TNI dengan KSAD berjalan dengan baik sesuai dengan tugasnya masing masing dan perundang undangan yg berlaku._

Sampai saat ini TNI Angkatan Darat dan TNI tetap solid dalam menjalankan Tugas pokok TNI yaitu Menegakkan kedaulatan Negara, Mempertahankan keutuhan wilayah NKRI yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari ancaman dan gangguan terhadap keutuhan bangsa dan negara.

Semoga hal tersebut juga dicermati dan menjadi perhatian seluruh anggota FKPPI untuk tetap solid, tidak terpecah belah, dan turut berpartisipasi dalam Membangun Negeri, menjaga Persatuan dan Kesatuan serta selalu memberikan kontribusi kepada Bangsa dan Negara yg kita cintai, Sekali lagi kami mengucapkan Dirgahayu FKPPI ke - 44.